

See pages 3 and 4 for english version

Als Gast an der FAU

Anreise

... mit dem Flugzeug

Die Anreise erfolgt über den Flughafen Nürnberg www.airport-nuernberg.de. Er befindet sich im Norden Nürnbergs, etwa 6 km vom Stadtzentrum und vom Hauptbahnhof Nürnberg entfernt. Die Entfernung zwischen Flughafen und dem Erlanger Stadtzentrum beträgt ca. 15 km. Ab dem Flughafen Nürnberg nehmen Sie die U-Bahnlinie U2 bis zum Hauptbahnhof Nürnberg und von dort aus die einen Regionalzug nach Erlangen.

... mit der Bahn

Der Bahnhof Erlangen liegt mitten in der Innenstadt. Der Bahnhof Erlangen ist Haltstelle für IC und ICE (Intercity), IR (Interregio), RE (Regional Express) und RB (Regional Bahn). Unter www.bahn.de erhalten Sie ausführliche Informationen.

Öffentlicher Nahverkehr

Tickets können Sie direkt am Bahnhof von Erlangen, Nürnberg, Fürth und am Flughafen kaufen. Der Anbieter des Öffentlichen Nahverkehrs der Region heißt VGN www.vgn.de. Es gibt verschiedene Ticketoptionen, auch für mehrere Tage (zum Beispiel die 7-Tage Mobicard mit Gültigkeit für 4 Zonen/Tarifstufen). Die Website ist sehr übersichtlich und zeigt Ihnen alle Optionen und Tickets an. Tickets, die über die VGN-App gekauft werden, sind günstiger als Tickets vom Automaten.



Übernachtung

Übernachtungsmöglichkeiten finden Sie auf den Tourismus-Portalen der Städte Erlangen, Nürnberg und Fürth.

www.erlangen.info

www.tourismus.nuernberg.de

www.tourismus-fuerth.de

Die Universität kann zu Sonderkonditionen in folgenden Hotels Zimmer buchen:

Erlangen:

Novotel Erlangen

<https://all.accor.com/hotel/5376/index.de.shtml>

Hotel Altmann's Stube

<https://www.altmanns-stube.com/de/>

Hotel Bayerischer Hof Erlangen

<https://www.bayerischer-hof-erlangen.de/>

Hotel RokokoHaus

<https://www.hotel-rokokohaus-erlangen.de/>

Art Hotel Erlangen

<https://www.art-hotel-erlangen.de/>

Nürnberg:

Hotel Klughardt

<https://www.hotel-klughardt.de/>

Visiting FAU

Arrival

... by plane

The nearest possible airport is Nürnberg www.airport-nuernberg.de/english. It is located about 6 km north of Nuremberg city centre and 15 km from Erlangen city centre. Take the subway line U2 to Nuremberg main station and one of the regional trains to Erlangen.

... by train

The station is located right in Erlangen city centre. Erlangen is a stop for IC and ICE (Intercity), IR (inter-regional), RE (Regional Express), and RB (regional train). You can find detailed information at www.bahn.com.

Public transportation

Tickets can be bought directly at the main stations in Erlangen, Nuremberg and Fürth and at the airport. The service for public transportation is called VGN www.vgn.de/en. The various ticket options are listed on the website (e.g. "7-Tage-Mobi-Card mit Gültigkeit für 4 Stufen"). Tickets bought via the VGN app are cheaper than tickets from ticket machines.



Staying in Erlangen and Nuremberg

You can find many possibilities for your stay on the tourism websites of the cities of Erlangen, Nuremberg and Fürth.

www.erlangen.info

www.tourismus.nuernberg.de/en

www.tourismus-fuerth.com

University members can book rooms with special price conditions in the following hotels:

Erlangen:

Novotel Erlangen

<https://all.accor.com/hotel/5376/index.de.shtml>

Hotel Altmann´s Stube

<https://www.altmanns-stube.com/de/>

Hotel Bayerischer Hof Erlangen

<https://www.bayerischer-hof-erlangen.de/>

Hotel RokokoHaus

<https://www.hotel-rokokohaus-erlangen.de/>

Art Hotel Erlangen

<https://www.art-hotel-erlangen.de/>

Nürnberg:

Hotel Klughardt

<https://www.hotel-klughardt.de/>